

## Veintidós incendios en un mismo día en la región

### EL PERIÓDICO

El martes 21 de julio se llegaron a registrar hasta 22 incendios en el conjunto de la región. Ese mismo día, el consejero de Agricultura y Desarrollo Rural, José Luis Martínez Guijarro, informaba que la práctica totalidad del dispositivo de lucha contra incendios de Castilla-La Mancha trabajaba en la extinción los diez incendios que todavía permanecían activos. “Estamos en absoluto nivel de riesgo por las elevadas temperaturas de ola de calor que ha llegado a nuestra península”, -aseveró el consejero-, quien hizo un llamamiento al conjunto de la ciudadanía para que “en los próximos días, salvo que sea absolutamente necesario, no salgan al medio natural ante las previsiones de que permanezca la ola de calor y sigan estos niveles de riesgo tan extremos”. En la provincia de Cuenca se han registrado diversos incendios forestales en la Serranía de Cuenca.

# Los primeros dos años de legislatura de Barreda, a examen

Para Carmen Casero, el presidente ha demostrado su incapacidad para hacer frente a la crisis mientras que Blanca Fernández considera positivo el balance

### EL PERIÓDICO

El ecuador de una legislatura siempre da pie a análisis y balances de los distintos representantes políticos. Castilla-La Mancha no es una excepción y en los últimos días los dos grandes partidos están difundiendo las bondades o miserias de la gestión del Gobierno de Castilla-La Mancha, todo según el color del cristal con que se mire. Así, desde las filas populares la diputada regional, Carmen Casero, se muestra muy crítica con la gestión del PSOE. “Han sido dos años de oportunidades perdidas, de compromisos incumplidos y de incapacidad para salir de la crisis. Somos la primera región en la que se interviene una entidad financiera y además se impidió la creación de una comisión de investigación. Estamos ante un Gobierno que mantiene en el engaño permanente a empresarios, agricultores, mujeres y familias”.

Casero asegura que “Barreda se consolida como el presidente del paro, con una subida del desempleo del 58,24%, nueve puntos por encima de la media nacional” y aportó otros datos, a su juicio, muy preocupantes, como la caída del PIB y de la renta per cápita que está 5.500 euros por debajo de la media nacional. Para Casero



Carmen Casero, diputada regional del PP. A la derecha, Blanca Fernández.

los difundidos planes de choque y otros pactos y acuerdos anunciados por Barreda, “no han funcionado” y calificó de “golfería legislativa” la modificación de la Lotau, “para favorecer a unos pocos, precisamente a los que antes ya se beneficiaron con los créditos”.

En el balance de Casero no faltaron alusiones a la situación de la agricultura, especialmente la de los viticultores, que pasan por una delicada situación y en materia de sanidad criticó la falta de médicos en los hospitales, abogando por el diseño de un plan de ordenación de recursos humanos que “permita a los profesionales que-

darse en nuestra región”.

### Engaño a Tomelloso

Casero volvió a recordar, “el gran engaño del AVE en Tomelloso” y los gastos desorbitados en “autobombo y propaganda”.

En las antípodas del de Casero se encuentra el balance de la secretaria de Organización del PSOE en Ciudad Real, Blanca Fernández, que considera muy positivos estos dos primeros años de Barreda.

“Se ha comprometido de manera especial con los más débiles a través de diversas medidas”. Pero más que en clave regional, Fernández

respondió a Casero en clave local. “Gracias al Gobierno regional Tomelloso recibe 72 millones de euros y ha podido contratar a más de quinientos trabajadores”. Fernández destacó las inversiones en infraestructuras educativas, la aportación a la nueva depuradora de aguas, la licitación de los tramos de carretera hasta Socuéllamos y La Solana o la mejora de los regadíos de la Comunidad de Regantes del Estrecho de Peñarroya. “En definitiva un sinfín de medidas que están repercutiendo en el beneficio de la ciudad de Tomelloso y que no se deben precisamente a la gestión municipal”.

## El Gobierno regional pone en marcha el IV programa de voluntariado ambiental

### EL PERIÓDICO

El Gobierno de Castilla-La Mancha ha puesto en marcha el IV Programa ambiental en los espacios naturales protegidos de la región. El programa consiste en el desarrollo de diferentes prácticas y talleres de trabajo en materia de seguimiento de aves, censos, anillamiento, cajas nido o señalización de senderos, entre otras actividades directamente relacionadas con el entorno natural castellano-manchego.

Esta actuación, enmarcada en los programas de concienciación y formación social desarrollados por la Consejería de Industria, Energía y Medio Ambiente, tiene como principal objeti-

vo acercar a todos los ciudadanos interesados los principales valores naturales y paisajísticos de la región. Los campos de trabajo se realizarán en todas las provincias de Castilla-La Mancha. En

concreto, en el Parque Natural del Alto Tajo y en el Parque Natural Barranco del Río Dulce (Guadalajara); en el Monumento Natural de Palancares y Tierra Muerta y en el Parque Natural de la Serranía de Cuenca (Cuenca); en la Reserva Fluvial del Soto del Río Guadyerbas y Arenal del Baldío de Velada (Toledo); en el Parque Natural de las Lagunas de Ruidera (Ciudad Real) y en el Parque Natural Calares del Río Mundo y la Sima (Albacete).

**Compro comics, tebeos y novelas de Estefanía**

Interesados llamar al **669 74 15 45**